

## La AEC propone pagar por usar las carreteras

Escrito por asepro - 16/12/2010 10:08

---

La AEC, Asociación Española de la Carretera propone el Pago por Uso de carreteras, convocando unas jornadas para debatir entre las partes implicadas que fue celebrado el pasado 22 y 23 de noviembre.

- <http://www.preguntasfrecuentes.net/2010/12/09/la-aec-propone-pagar-por-usar-las-carreteras/>

Salu2.

---

## RE: La AEC propone pagar por usar las carreteras

Escrito por alex - 21/12/2010 14:48

---

Comentario enviado por alex:

solo una cosa , este tipo esta como una cabra y no sabe lo que dice.

---